

こんにちは、 日本共産党 井上けんじです



日本共産党南地区委員会 ☎ 371-9164 自宅 ☎ (F兼) 691-3323 (携帯) 090-7880-9442
 日本共産党京都市会議員団 ☎ 222-3728 FAX 211-2130
 市会議員団ホームページ <http://cpgkyoto.jp/> E-mail info@cpgkyoto.jp 2019年4月21日号

日本共産党、市会第二党を堅持

野党としての存在感を示す

4月7日投票開票の京都市会議員選挙で、日本共産党は現有18議席を維持、自民党に肉薄し、市会第二党、特に市政野党としての存在感を示しました。ひとえに、市民の皆様のご支援の賜物です。本当にありがとうございます。

僅差で共産党と自民党が相対する構図で、市議会及び京都市政の今後の展開は、「市民共産党対自民+自民」の対決を軸として動いていくことになるとでしょう。夏の参院選挙と、来年早々の京都市長選挙が大きなたたかひの場となります。

今回市会議員選挙の結果

| 政党 | 今回 | 今後の予定、備考 |
|------|----|------------|
| 自民党 | 20 | 無所属1が合流、+1 |
| 共産党 | 18 | 元職返咲き、南2維持 |
| 公明等 | 10 | 最重点区で現職落選 |
| 京都党 | 5 | |
| 維新の会 | 4 | 無所属1が合流予定 |
| 国民民主 | 4 | 左京でベテラン共倒れ |
| 立憲民主 | 3 | |
| 無所属 | 3 | 内2人が自民と維新へ |
| 合計 | 67 | |

※ 無所属3人のうち、1人は自民党に合流で自民は計21人に。あと1人は維新の会会派に合流の予定で、維新会派も5人への予定。無所属は1人のみ。

な選挙で一定の票を獲得できるのなら、私も立候補できる。「京都党の政策では生活保護の問題を取り上げています。維新もそうだが、庶民の分断を助長し、公務員と民間労働者の

許すな消費税10%への増税

2月議会で井上議員が取り上げ、また市議選で訴えた論点について、再度取り上げます。◎所得が低いほど負担割合が高くなるという意味で、消費税自体が反福祉であること。◎景気がますます悪く

対立をあり、国民の団結を妨げ、本来に要求実現の相手である自民党への目をそらす等の悪しき役割を果たしている。「いずれにせよ南区2議席は快挙。よかった」、等々、様々な感想も寄せられています。今後の教訓にぜひ、ご意見ご感想などお寄せ下さい。



上鳥羽学区のパレードに参加(4/13)



◎税金に色がついていくわけではない。財政の仕組みから言っても、社会保障に使われる根拠も裏付けもない。抽象的一般的に政府が言っているだけのこと。◎大企業などが自民党に献金、その見返りに政府が減税。その穴埋めとしてし寄せが庶民に押し付けられていく。◎大企業や富裕層への

過度の減税をやめれば財源はあること。◎「軽減税率」なるものが、却って複雑怪奇、混乱必至。業者は税率毎に記帳・納税の実務が大変。◎インボイス(適格請求書)により免税業者も課税業者になるか取引から排除されるか等、前も地獄後ろも地獄。◎元々、消費税は売上と仕入れ額から計算、消費者への転嫁の法的根拠があまりない。◎自治体が水道料金や市バス運賃に課税転嫁値上げする根拠はない。◎健康増進センターなど市の施設では、利用者市民が払った消費税を施設が税務署に納めが払う消費税に充てられているだけのこと。



生健会お花見会で市政報告(3/24)